

Neuer Vorstand beim Musikverein Staatz

Im Februar wählte der Musikverein einen neuen Vorstand. Der bisherige Obmann-Stellvertreter Markus Fischer folgte Erwin Lutz als Obmann nach.

Zur Obmann-Stellvertreterin wurde Sabine Kastner gewählt. Als große Änderung kann die Reduzierung des Vorstandes von 45 auf 9 Personen gesehen werden. Dadurch sollen die Entscheidungen rascher und die Arbeit effizienter werden. Die Reduktion ergibt sich auch durch die Abgabe des Gastronomiebereiches und der Betreuung des Musikerheimes durch den VAZ-Verein.

Gedankt sei an dieser Stelle Erwin Lutz: Nicht nur für seine 3-jährige Tätigkeit als Obmann, sondern auch für sein 50-jähriges intensives Engagement: Gründungsmitglied der Jugendkapelle 1962!!! und jahrzehntelang Obmann-

Stv., maßgeblicher Planer und Visionär beim größten Umbau des Musikerheimes 1999 - 2002. Tausende unentgeltliche Stunden für die Allgemeinheit und viele zig-tausend km mit dem Auto von seinem Wohnort Peigarten zu seiner Staatzer Heimat. Dafür wurde er einstimmig zum Ehrenobmann ernannt.



nach der Wahl: Isabella Fenz, Stefan Uhl, Karl Nagl, Markus Fischer, Hans-Peter Manser, Erwin Lutz, Hans Schreiber

Gedankt sei an dieser Stelle auch allen Vorstandsmitgliedern, die teilweise viele Jahrzehnte für die gute Arbeit im Verein mitverantwortlich waren. Ihre Tätigkeit ist hiermit nicht beendet, sondern jeder kann weiterhin je nach Bedarf in den Arbeitsteams mitarbeiten.

Vorstand MV Staatz gemäß Wahl 2012:

Obmann:	Markus Fischer
Obmann-Stv.:	Sabine Kastner
Kapellmeister:	Hans-Peter Manser
Kapellmeister-Stv.:	Karl Nagl
Kassier:	Hans Steininger
Schriftführerin:	Isabella Fenz
Medienreferent:	Hans Schreiber

zwei weitere Sitze im Vorstand werden von der Jugendkapelle besetzt

Für die Tätigkeiten in den Teams haben sich bereits folgende Personen zur Verfügung gestellt:
 Notenarchiv: Matthias Wendt und Leopold Zechmeister, Trachten: Aloisia Schmid,
 SchriftführerStv.: Angelika Böhm, Kassier Stv.: Werner Amon, u.v.a.m.

